



# 城北中学校だより

那霸市立 城北中学校  
向上無限・文武両道

No.18号

平成27年10月21日(水)那霸市立城北中学校発行

## 「一学期終業式」

去った10月9日(金)に一学期終業式が行われました。  
式での挨拶を紹介します。



### 「一学期を振り返って」学年代表

1年 玉代勢 翔

入学式を終えて半年が過ぎました。初めての制服にドキドキしながら登校したのが昨日のことのようです。小学校とことなることがたくさんあり、戸惑いました。中間テスト、期末テストや席次、そして校則、部活動など毎日毎日が中学校生活になれることで必死でした。

6月頃には、中学校生活にもなれ少しゆとりを持てるようになりました。クラスもそれぞれ特徴が出てきて認められると同時に、注意されることも増えました。学年集会では自分達の学校生活を振り返って考えさせられる場面が何度もありました。運動会では、学年全体が団結して練習に取り組み、本番では演技やリレーで思う存分力を發揮出来ました。私たちは、運動会と言う行事を通してほんの少し成長することが出来ました。2学期は、体も心も大きく成長できるようみんなで頑張つていきたいと思います。

2年 大城 もえか

私たち2年生は、この一学期間、様々な行事を通して学級での団結が深まりました。また、一人ひとりの学級を誇る気持ちも芽生え始めきました。しかし、成長してきた反面、気が抜けてきて、今まであたりまえの様に行動してきた事が出来なくなっていました。2年生は、もうすでに修学旅行の取り組みを行っています。修学旅行では、集団で行動しないといけないので、けじめをつけることや、大きな声でいいさつすることなど、基本的な事が必要になってきます。なので、2学期は一人ひとりの意識を高めることが大切になると思います。そして、修学旅行と言う大きな行事を通して、今まで学級で深めてきた団結力を、次は学年全体として深められるようにしたいです。

3年 比嘉 真也

僕達3年生は、一人一人の個性が強くとても明るい元気な学年です。少し個性が強すぎるのですが、でも自分自身の役割をきちんと果たすことが出来ます。5月に行われた遠足では、グループで協力して食事をつくったり、レクをしたりして楽しい思い出をつくる事が出来ました。また、最近あった運動会では、学級対抗リレーや二人三脚、エイサーを行いクラス、学年で団結することが出

来ました。しかし、元気がありすぎて授業中うるさく、けじめがないなどで先生方に注意されることもありました。2学期には、合唱コンクールがあります。1学期のようにみんなが一致団結し、金賞を目指して頑張っていきたいです。また、3年生は受験生です。なので授業中の私語をなくし、一人一人が受験生としての自覚を持って、全員が志望校に合格出来るよう頑張ります。

### 「校長あいさつ」より

一学期には、色々な行事がありました。校内行事では遠足、講演会。那覇市の行事では那覇ハーリー大会への出場。中体連の大会では、地区中体連夏季総体、県中体連夏季総体、地区陸上大会。そのほかに、英語ストーリー・コンテスト。英語弁論大会。英語スペリング・コンテスト。少年の主張大会。どの行事においても、君たちは城北中の生徒として精一杯頑張ったと思います。

さて1年生の皆さんには入学式の日に、中学生としての3つの心構えを話しました。

第一に、学校は勉強する場であることを忘れずに、自分から進んで学習し、しっかりと予習・復習すること。

第二に、強くたくましい心と体をつくること。樹木が太陽に向かって勢いよく成長していくように、自分の夢や目標に向かって成長してほしいこと。

第三に、中学生として自分で正しく判断し行動すること。自分の行動には責任を持たなければならない。そのため、周りの忠告に素直に耳を傾ける中学生になつてほしいこと。この3つでした。

また、2年生と3年生の皆さんには、始業式の日に3つのことをお願いしました。

第一に、1年生に対して、先輩である君たちが、正しい手本を示してほしいこと。

第二に、3年生は、いよいよ自分の進路を決める大切な一年であり、「夢は見るものではなく、叶えるもの」と言うように、夢実現に向けて全力で頑張ってほしいこと。

第三に、2年生は3年生を支え、1年生の模範となる先輩として、城北中学校の伝統を引継、中堅学年としての責任を果たしてもらいたいこと。の3点でした。一学期の自分自身を振り返り、どうだったか考えてみて下さい。この後、学級担任の先生方から、皆さん一人ひとりに通知表が渡されます。各教科や委員会活動などのがんばった姿、進歩した点や努力してほしい点などのコメントが書かれています。一学期を反省し、2学期には、学習面でどの教科の、どの分野の努力が必要か、さらに伸ばしていくべきか、しっかり考え、そのための努力を惜しまないでほしいと思います。2学期からの、皆さんのさらなる頑張りに期待しています。短い秋休みですが、事故や事件に巻き込まれないよう充分に気をつけて、休日を有意義に過ごして下さい。